

Frau Dreger teilte der Vorsitzenden am 20.03.2019 mit, dass sie aus persönlichen Gründen nicht mehr im Inklusionsbeirat der Hansestadt Wipperfürth tätig sein möchte. Sie war die persönliche Stellvertreterin für Andreas Kopp.

Nun rückt der nächste (Platz 19) der Wahlliste nach. Vorausgesetzt, diese Person hat daran noch Interesse. Dies wird nun erfragt

Aus persönlichen Gründen kann Herr Röttgen seine Aufgaben im Inklusionsbeirat momentan nicht vollumfänglich wahrnehmen. Herr Pusacker, der persönliche Stellvertreter von Herrn Röttgen nimmt die Aufgaben vertretungsweise wahr.